

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 08.06.2019

Zubringer-Autos für die FFC und die FFH



Mehrere Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr Wuppertal erhielten in der vergangenen Woche sogenannte Personal-Zubringerfahrzeuge, darunter auch die Feuerwehren Cronenberg und Hahnerberg. Die mit Sondersignalen ausgestatteten Fahrzeuge werden dort stationiert, wo werktags gleich mehrere Kameraden des jeweiligen Löschzuges anzutreffen sind, damit sie bei Alarmierungen von dort aus schnell gemeinsam zur Feuerwache fahren können. Das Personal-Zubringerfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) wurde bei der Firma Knipex stationiert: Bei dem Dörper Zangen-Weltmeister sind werktags bis zu sieben FFC-Kameraden tätig. Der brandneue Ford Kuga des Löschzuges Hahnerberg (FFH) wird derweil an der Universität stehen – damit die Studenten und Uni-Mitarbeiter in den FFH-Reihen schnell zur Feuerwache an der Theishahner Straße gelangen können.

Feuerwehrfest im „Dorf“

Cronenberg. Am Samstag, 15. Juni, heißt es wieder: „Feuerwehr zum Anfassen“. Ab 14 Uhr lädt der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) dann zum traditionellen Feuerwehrfest an die Kemmannstraße 45 ein.

Während tagsüber Klein und Groß mit Aktionen und Übungen oder auch Kinderschminken und Fahrten im Feuerwehr-Fahrzeug sowie bei Kaffee und Kuchen und einer Mega-Tombola auf ihre Kosten kommen, ist am Abend wieder Party am FFC-Löschhaus angesagt: Am „längsten Tresen Wuppertals“ wird ab 19 Uhr die Live-Band „The Blue Fellows“ für beste Stimmung bei Bier, Bowle und Ge grilltem sorgen.